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— ASSISI —

INFRASTRUTTURE, novità
sul fronte dei parcheggi e dell’oc-
cupazione giovanile. Antonio
Lunghi, vicesindaco, guarda
all’ottimizzazione della strutture
per la sosta a disposizione del cen-
tro storico. «La ricetta che noi pro-
poniamo è quella di adoperare
con il massimo vantaggio le infra-
strutture per la sosta di auto e bus
che, fortunatamente, sono state re-
alizzate in questi anni — dice
Lunghi —; alcune, infatti, oggi
sono sotto-utilizzate per gran par-
te dell’anno. In un’ottica più am-
pia, il nostro sogno è quello di po-
ter liberare la città dalle automobi-
li senza eliminare i vantaggi che
le autovetture portano alla vita de-

gli individui». Lunghi sottolinea
allora l’importanza della revisio-
ne dei check point, già fatta, e ora
— sarà discussa al prossimo Con-
siglio comunale — la modifica
delle tre convenzioni in atto con
le società che gestiscono i parcheg-
gi: la prima per piazza Matteotti;
san Pietro, porta Nuova e Santa
Maria degli Angeli; Moiano.
«Questo ‘patto’ dovrebbe prevede-
re infrastrutture accessorie che
consentano un migliore utilizzo
dei parcheggi e l’accesso al centro
storico — spiega Lunghi —. Va
inoltre perseguita una nuova poli-
tica tariffaria che consenta di man-
tenere immutate le risorse per il
Comune, la diminuzione dei che-
ck point, la revisione delle politi-
che tariffarie nei confronti dei re-

sidenti per far leva sul turismo di
prossimità. Tutto questo — spie-
ga il vicesindaco — allungando il
periodo della convenzione e cer-
cando di ottimizzare gli interven-
ti da realizzare».

Sul fronte delle infrastrutture, ma
al servizio dei giovani, domani al-
le 11, nella zona ex Montedison,
verrà presentata la ristrutturazio-
ne dei locali ex magazzini delle
Ferrovie dello Stato; vi sono stati
ricavati degli spazi artigianali, ot-

to locali-laboratorio soppalcati
(‘incubatori’) che, a prezzi bassi,
verranno messi disposizione, di
chi intende iniziare un’attività. E’
stato anche ricavato un locale di
80 metri quadrati da adibire a sala
polivalente per mostre e altre ini-
ziative.
Con questa iniziativa il Comune
intende offrire, in un’area di gran-
de interesse, lungo la linea ferro-
viaria, a due passi dal teatro Lyri-
ck, dove a breve verrà aperta la
nuova viabilità, degli spazi per i
giovani che potranno dar vita veri
e propri laboratori, con la possibi-
lità anche di vendita di quanto re-
alizzato. Un’operazione che ha
portato ad un recupero di un’area
che versava in una situazione di
abbandono.

Maurizio Baglioni

Marsciano Licenziamenti alla «Checcarini»: i sindacati annunciano una mobilitazione

— ASSISI —

«QUALE futuro per i parchi regionali umbri»
è il titolo dell’incontro in programma oggi alle
ore 15 in località Cà Piombino, ad Assisi, sede
del parco del monte Subasio. I lavori, modera-
ti da Maria Luisa Cohen, presidente di Assisi
Nature Council onlus (associazione organizza-
trice del simposio), vedranno gli interventi di
Sandro Vitali, sindaco di Spello e vice presiden-
te della Comunità montana Monti Martani, Se-
rano e Subasio, Franco Tassi, presidente ono-
rario dell’Assisi Nature Council, Massimo Bor-
ghesi, rappresentante del Wwf Umbria, Evans
Balducci, per Italia Nostra, sede di Assisi. Do-
po il dibattito è previsto l’intervento conclusi-
vo di Fernanda Cecchini, asessore regionale
all’agricoltura, parchi, caccia e pesca.

— BASTIA UMBRA —

LA COMMISSIONE comunale
per la qualità architettonica e il pa-
esaggio, istituita con delibera del
Consiglio comunale il 4 marzo
2010, avrà ancora un futuro.
Anche i professionisti tecnici, che
nel giugno scorso avevano richie-
sto alla giunta un’immediata mar-
cia indietro pur esprimendo criti-
che e riserve, sollecitano solo mo-
difiche che rendano più snella e
funzionale l’attività della Com-
missione. E’ quanto emerso
dall’incontro di mercoledì sera
nella sala del Consiglio convocato
dal sindaco Ansideri per aprire la
verifica sui 12 mesi di attività del-
la commissione ed anche per valu-
tarne le prospettive.
«I dati smentiscono le lungaggini
sull’iter procedurale delle prati-
che edilizie — ha dichiarato Ansi-
deri —. I tempi medi per l’esame
delle pratiche prima del periodo
in cui ha operato la Commissione
erano di 39 giorni per rilascio del
permesso a costruire, che sono di-
ventati 47. Una settimana in più
che non pregiudica l’attività edili-
zia». «Vale la pena continuare?» si
è chiesto il sindaco ed ha risposto
di sì volendo lavorare insieme per
una migliore qualità architettoni-
ca. L’assessore all’urbanistica Lu-
ca Livieri ha annunciato che non
andranno più in commissione né
le Dia (denunce inizio attività),
né le pratiche edilizie più sempli-
ci. Sarà messo a punto un nuovo
regolamento edilizio e definite li-
nee guida, che definiscano meglio
i criteri operativi della commissio-
ne e che costituiscano validi pun-
ti di riferimento per tutti gli ope-
ratori. Le fasi autorizzative delle
pratiche edilizie, inoltre, saranno
pubblicate nella pagine web del
Comune.

— MARSCIANO —

MONTA la protesta per il licenziamento, nell’aria già
da alcuni giorni, di otto lavoratori dipendenti della
Checcarini, il mangimificio di San Valentino della Colli-
na nell’occhio del ciclone a seguito di una sentenza del
tribunale di Perugia, immediatamente esecutiva, che vie-
ta la produzione nel turno notturno. Il sindacato Cisl di

Perugia e Fai Cisl Umbria, dopo la dura presa di posizio-
ne di ieri, ha preannunciato una manifestazione sindaca-
le del personale dipendente dell’azienda che si terrà do-
mani proprio nella frazione dove ha sede lo stabilimento
a partire dalle ore 10. Nel corso della manifestazione sa-
rà prevista una limitazione del traffico sulla strada pro-
vinciale marscianese all’altezza del centro abitato per

sensibilizzare l’opinione pubblica in merito ai licenzia-
menti adottati dall’azienda per effetto della sentenza del
tribunale. Parteciperanno a tale iniziativa il segretario
territoriale della Cisl di Perugia Angelo Manzotti, il se-
gretario regionale Fai Cisl Eros Mincigrucci, il sindaco
di Marsciano Alfio Todini, il consigliere regionale Gian-
franco Chiacchieroni e l’assessore provinciale Roberto
Bertini.
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